
Sábado, 21 de Junho de 2025

Dilemário critica antecipação das eleições de 2024: “Parece que tudo
está bem em Cuiabá”

2024 é agora
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O Vereador afirmou que a capital precisará se recuperar do “caos” de Emanuel Pinheiro

 

O vereador Dilemário Alencar (Podemos) criticou nesta terça-feira (24) a antecipação dos debates sobre as
eleições de 2024. Ele mencionou o deputado Eduardo Botelho (União) como uma possível vítima das
oscilações de opinião dos políticos que já se articulam para a disputa.

“Respeito a decisão de cada vereador, cada um tem sua liderança. É o que sempre venho colocando, o
processo eleitoral foi antecipado em demasia. Parece que está tudo bem em Cuiabá, não tem buracos, saúde
sem intervenção, transporte coletivo uma maravilha”, pontuou.

“Boa parte de pré-candidatos estão ocupando 90% da empresa com debates antecipados. Estamos há dez
meses do pleito eleitoral. Os vereadores que se reuniram com Botelho, amanhã ou depois, podem se reunir
com outros candidatos”, disse.

O vereador também reafirmou seu alinhamento político com o governador Mauro Mendes (União) e disse
que o ideal seria que os políticos de Cuiabá aderissem às futuras recomendações do gestor.

“O mais coerente era as forças políticas apoiarem um candidato que tem o apoio do governador Mauro
Mendes, porque Cuiabá precisará do apoio do governo do Estado para se recuperar do caos deixado pelo
prefeito Emanuel Pinheiro”, recomendou.


